

## TURISMO

### El gasto de los turistas extranjeros creció un 5,4% en marzo

Madrid, 29 abr. (COLPISA, R. C.).

El gasto realizado por los turistas extranjeros en España creció en el mes de marzo un 5,4% interanual hasta los 3.288 millones de euros, según los datos de la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) que elabora el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio. En el primer trimestre, el desembolso supera los 8.200 millones, con un incremento del 2,1%.

Según Industria, el gasto medio por turista foráneo creció un 2,1% hasta los 930 euros, mientras que el promedio diario superó los 100 euros, con un repunte del 12,3% sobre marzo de 2009. Salvo el británico, tradicionalmente el más importante, los principales mercados emisores de turistas evolucionaron de forma positiva, con sendas mejoras en el gasto. Los mayores crecimientos fueron los experimentados por los países nórdicos (20,4%) e Italia (19,3%). Destaca el informe que Alemania se sitúa ya como el mercado más importante en cuanto a volumen de gasto emitido, con 665 millones de euros frente a los 621 millones de Reino Unido.

El secretario de Estado de Turismo, Joan Mesquida, estimó en 200 millones de euros las pérdidas para el sector turístico español – excluidas las aerolíneas- ocasionadas por el volcán islandés. La cifra supone rebajar en más de 50 millones el cálculo ofrecido por la patronal Exceltur. Mesquida, que participó por videoconferencia en una reunión extraordinaria de responsables de Turismo de la Comisión Europea (CE), aseguró que el desastre aéreo impidió llegar a España a casi medio millón de turistas. La mayoría de los afectados han llegado a acuerdos con sus turoperadores para retrasar su viaje.